

## バレンタインデー

### お菓子作り編

13日(木)の出来事。この日は翌日のバレンタインデーに向けて『手作りお菓子』を作りました♡

手作り企画に参加したのは高学年生女子メンバー。『早くやりたい』『去年とは違うやつやる?』『上手くできるかな?』とお菓子作りを楽しみにしている様子♡

今回、作るお菓子は『シフォンケーキ』! 『卵割り係』・『混ぜる係』・『泡立て係』と役割を分担し、お菓子作りを進めていく女子メンバー。『白身と黄身分けるやつやってみたい!』と松林ねねちゃん(5年)。「卵をこういう風に割ったら!』と森らなちゃん(6年)。「泡立てメツチャ大変!』「筋肉痛になりそう!』と平山ちなつちゃん(5年)、富田ゆらりちゃん(6年)。

それぞれのポジションで手際よく作業をする姿が印象的でした!

1つ目が焼きあがると:『すごい! ちゃんとふくらんでる!』と久山せりなちゃん(4年)。「シフォンケーキが完成! 完成したシフォンケーキはバレンタイン当日に男子メンバーへふるまわれます♡」

女子メンバー! ありがとう! ホワイトデーをお楽しみに♡

## バトミントン大会

先週から、4年生になるとスタートする小学校の『クラブ活動』についてホームでも話していた3年生メンバー。『クラブの希望: 第1希望は何にした?』『いろいろあるから悩むよな:』と悩む姿があらながらもかなり楽しみにしている様子:。

すると『オレ: バトミントンを第1希望にしたから今日、公園で久しぶりにバトミントンしようや!』と男子メンバー。

中仙道公園でさっそく『バトミントン』で遊ぶことに!

最近、西ホームの『バトミントン』が新しくなったこともあり『前のより全然打ちやすいな!』『確かに! しっかり打てるわ!』と3年生の戸軽あおい君・村岡ゆうま君の2人。

2人が打ち合いをしていると『オレも一緒にやりたい!』と山部ゆい君(3年)。

『バトミントンやったことあるよ!』と月原さくらちゃん(4年)。

この日、風が強い影響もあり、羽を打つのが難しい場面もありましたが、みんなで工夫をし『バトミントン』を楽しむ姿が印象的でした!

小学校の活動をキツカケに、西ホームでも久しぶりの『バトミントン』を楽しめた公園メンバーでした★

## キレイに畳む

### 着替えの場面編

12日(水)着替えの場面での出来事。『もう: なかなか入らん:』と出口ともひろ君(2年)。制服がかさばり『着替え袋』に入れづらい様子が:。

そこで『1年生の最初にきれいな畳み方教わったよね?』と松本指導員が声をかけると『確かに! キレイに畳もう!』と制服を最初からキレイに畳む姿が:。

すると『オレも今日はいつもより:』と松本ひろき君(2年)。1年生の頃に教わったことを思い出し、いつも以上にキレイに制服を畳めた様子の2人でした。



## ベストおぼろノート

### 1月編

1月のベストおぼろノートを発表します!

- 2年 出口ともひろ
- 3年 高江洲ななみ・隅田かほ
- 4年 秋永なお・小柳ひかり・檀上ゆり
- 5年 平山ちなつ
- 6年 富田ゆらり・森らな

今回は9名のメンバーが受賞されました。前回に引き続き連続受賞のメンバーもいます! ベストおぼろノート賞として豪華な『景品』をGETです!

## 2月生まれのお友達紹介

6日 山部 ゆい 君

6日 村岡 みおり ちゃん

8日 富田 ゆらい ちゃん

17日 吉田 たくま 君

22日 月原 りょうへい 君

27日 守安 はるま 君

**お誕生日おめでとう!**

お誕生日会については  
2月27日(木)に行います!

## お菓子作りの様子



いぼれなごようじ  
丁寧...

キレイに

泡立ってきた!



## ぱるノート紹介

今日 あやかちゃん と ひなちゃん と いっしょに こうさく を したよ あやかちゃん の つくったら かわかったよ

1年 林 めい

⇒見学にきた新1年生のお友だちと一緒に工作で遊んだめいちゃんでした★

.....

今日 は りつき と ともひろ と ひろき と せんそうごっこ を かった。 りつき が つよかった

4年 大杉 かんすけ

⇒室内のごっこ遊びで下級生メンバーと盛り上がったかんすけ君。どんな武器を作ったのかなあ?

.....

今日、AMI で 遊んだ。おもしろかった。最近公園 に 行ってないけど みんな が 行くな ら 行こうかなと思っています。

6年 平田 ゆうま

⇒卒所まであと少し! 室内も公園も遊びを楽しみ切ってほしいです!

## AMIホームページ&Facebook

毎日更新中!

AMI の子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami.gakudou-hoiku.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

## お知らせ

●児童調査票の提出期限は17日(月)までとなっております。まだご提出されていないご家庭につきましては、内容をご確認いただき修正のある個所につきましては、修正し、スタッフまでご提出をよろしく願いいたします。

●3月に「ホワイトデー」として、バレンタインデー同様、お菓子交換を許可する日を準備する予定です。詳しい日時については改めてほっとニュースでお知らせさせていただきます。